詳細については、第1回定例会は、

十和田市ホームページ(6月掲載予定)

10人の議員から一般質問がありました。紙面の都合上、各議員が指定した質問事項とその答弁を要約して掲載しています。

をご覧ください

氣 田 量 子 (自民公明クラブ)

小中学校トイレを全て洋式に 順次進めていきたい

する」との答弁だが、 見等を踏まえながら検討 になり得る学校校舎・体 を聞いた結果は。 回定例会で「利用者の意 ついて、平成二十八年第 育館のトイレの洋式化に 災害時、

等の改修工事などに合わ せながら進めていきたい 分認識しています。校舎 トイレ増設の必要性は土 見もあることから、洋式 握するため、市内全ての が必要な箇所の状況を把 査を実施しています。その 小中学校を巡回し状況調 レになれていないとの意 子供たちが和式トイ 長 学校施設の修繕

と考えています。 老朽化対策の計画は。 員今後の洋式化、

これまでも洋式トイレが 計画は定めていませんが、 具体的な年次

と考えています。平成二十 ていると認識しているた 学校全体ではまだ不足し 洋式化を予定しています。 学校三校の合計十四基の 進めてきました。しかし、 ない学校への設置を順次 九年度は、小学校二校、中 め、今後も進めていきたい

え券を配布する考えは。 シの配布や前もって利用 進と読書推進のため、小 者カードを作成し引きか 教育長 小学一年生が図 一年生に入学式でチラ 図書館の利用促

シや親子で一緒に楽しめ 増加にもつながることか 前 の交付方法については、事 討します。利用者カード る図書リストの配布を検 書館に関心を持つことは、 大変重要であり利用者の の登録方法等を研究し 小学校と連携しチラ

る考えは。 タイアップなどの工夫で、 たいと考えています。 来館者を図書館へ誘導す 員 現代美術館との

と考えています。例えば現 書籍の展示やアートイベ 代美術館企画展に関する タイアップは利用者の増 れますが、今後検討した ントの開催などが考えら 加にもつながるため重要 いと考えています。 教育長 現代美術館との



図書館へ行こう



行ってきました。 庭相談体制の充実などを に加え、安定した就労に 子以降の保育料軽減拡大

平成二十九年度は第三

よるひとり親家庭の経済

子以降の保育料軽減を 軽減拡充を図 っていく

百合子 うクラブ) 櫻田 (市民連合ク

年収約三百六十万円以上 いと考えています。また、 に軽減率をかさ上げした 減していましたが、市独自 までも県の補助事業で軽 万円以上の世帯は、これ 歳未満の年収約四百七十 の第三子以降の保育料軽 減拡大の取り組みは。 平成二十九年度 子供が三

> 取り組む事業は。 減したいと考えています。 の三歳以上の保育料も軽 な子育て支援策と新たに ▍ これまでの主要 で、場所や敷地面積等につ 基本計画等を策定する中 構想市民会議を開催し、 に(仮称)屋内グラウンド いても検討したいと考え

健康福祉部長
これまで

ています。

の世帯及び認可外保育所

平成二十九年度

も保育所等への運営費の 援事業の実施、中学生ま 給付、子ども・子育て支 通しは。 相撲十和田大会開催の見 議員 今後の選抜高校

降は、ことしの実施状況を ることで相撲大会は開催 市 長 踏まえ、関係団体等と協議 倒壊のおそれがあるとの が必要と認識しています。 できると考えています。 上屋根部分のみを撤去す 結果でしたが、七月までに に実施した耐震診断では、 平成三十年度以 平成二十八年度

親家庭等への支援、児童家 訓練給付金によるひとり 援会や資格取得のための 仲よし会の増設、学習支 での子ども医療費無料化

を支給したいと考えてい の資格習得期間に給付金 的自立に向け、看護師等

上屋根撤去で相撲大会継続へ

駐車場を考慮すると狭い 地を有効活用する考えは。 葉公園西側が候補地だが、 ウンド整備に当たり、若 との声がある。周辺市有 新たな屋内グラ